

**L'Institut Canadien de Québec et le Centre québécois de P.E.N international  
dévoilent la lauréate du prix Nouvelles Voix 2016  
volet Québec-Canada de langue française**

Québec, le 13 juin - L'Institut Canadien de Québec et le Centre québécois du P.E.N. international sont fiers d'annoncer la lauréate du volet Québec-Canada de langue française du prix Nouvelles Voix 2016. Ce concours, qui en est à sa troisième édition, vise à stimuler l'émergence de nouvelles voix littéraires francophones au Québec et au Canada.

Le poème *Notre sang volatile* de Laetitia Beaumel, de Québec, a été sélectionné parmi la vingtaine de candidatures reçues. La lauréate remporte ainsi une bourse de 500 \$ offerte par L'Institut Canadien de Québec et le Centre québécois du P.E.N. international. De plus, le texte de la gagnante a été traduit en anglais et en espagnol et soumis au volet international de la compétition, organisé par l'association d'écrivains PEN International. L'écrivaine ou l'écrivain primé au volet international se verra remettre une bourse de 1000 dollars américains. Le nom de la lauréate ou du lauréat sera dévoilé en septembre durant le 82<sup>e</sup> congrès de PEN International qui se déroulera à Orense en Espagne.

**Le prix PEN International Nouvelles Voix**

En 2013, l'association d'écrivains PEN International, dont le mandat est de promouvoir la littérature et la liberté d'expression, remettait pour la première fois le prix annuel Nouvelles Voix/New Voices/Nuevas Voces. Ce prix vise à encourager l'innovation littéraire dans les pays où l'association est présente et à offrir un espace aux jeunes écrivains non publiés. Le prix encourage activement les inscriptions dans diverses régions et communautés linguistiques par le biais des centres PEN locaux, qui sont répartis dans plus de cent pays. Le volet Québec-Canada de langue française est une présentation du Centre québécois du P.E.N. et de L'Institut Canadien de Québec. Pour la présentation de ce concours, ils peuvent compter sur la collaboration du Regroupement des éditeurs canadiens-français.

Depuis 2006, le Centre québécois du P.E.N. et L'Institut Canadien de Québec organisent ensemble la résidence Exil et liberté, qui permet à un écrivain d'être accueilli à Québec pendant trois mois chaque année pour un séjour d'écriture.

-30-

**Source :**

Yasmine Berthou-Langlois  
Conseillère en communication  
Maison de la littérature  
418 641-6788, poste 151  
Yasmine.berthou-langlois@institutcanadien.qc.ca